

## Vamos a España – Ebinger Gymnasiasten reisen zu ihren Austauschschülern nach Spanien

Eine Woche lang durften 17 Schüler des Gymnasiums Ebingen die andalusische Kultur und das Schulleben der spanischen Austauschpartner in Almería, im Südosten Andalusiens, kennenlernen. Der Schüleraustausch mit dem IES Los Ángeles in Almería, der nach einer zweijährigen Coronapause zum insgesamt fünften Mal stattfand, bot den deutschen Schülern vielfältige Möglichkeiten, ihre Spanischkenntnisse zu vertiefen und mehr über das spanische Alltagsleben zu lernen. So startete der erste Tag mit einem landestypischen Frühstück und verschiedenen Workshops, wie beispielsweise der Herstellung von Seife, die von der Fachschaft Chemie organisiert wurden. Danach folgte eine erste Erkundung der mediterranen Altstadt Almería. Neben dem Besuch der *Geoda de Pulpí*, eine der größten dokumentierten Geoden der Welt, standen unter anderem der Besuch der Küstenstädte Nerja und Mojácar, sowie eine Führung durch das Fußballstadion des Erstligisten *UD Almería* auf dem Programm. Abgerundet wurde der diesjährige Spanischaustausch durch einen zweitägigen Ausflug nach Granada und Córdoba inklusive Übernachtung in einer Jugendherberge. Durch die Besichtigung der Alhambra in Granada und der Mezquita in Córdoba, konnten die Jugendlichen mehr über die muslimisch geprägte Vergangenheit Spaniens lernen. Der letzte Tag endete traditionell mit einem deutsch-spanischen Abend, bei dem es viele regionale Spezialitäten zu probieren gab und alle die ereignisreiche Woche nochmals Revue passieren lassen konnten. Es bleiben eine Menge Erinnerungen und viele neu entstandene Freundschaften.



